

L'énigme de la semaine

N°2

Faut bien vivre !



Voilà sept jours et sept nuits que Dôhr-Iphor, Kah-Fékrem et Aglah-glah ont quitté leur tribu pour aller à la chasse aux mulots...

Et, depuis le début de ce terrible carnage :

Kah-Fékrem attrape un mulot seulement s'il fait nuit.

S'il fait nuit, **Dôhr-Iphor** attrape un mulot.

S'il fait nuit, **Aglah-glah** attrape un mulot, et seulement s'il fait nuit.

A ce jour, ils ont déjà pris 26 mulots, dont 8 pendant la journée.

Sachant qu'aucun d'eux n'est capable de prendre plus d'un mulot par nuit, combien chacun d'eux en a-t-il attrapé ?